

En fin d'après-midi, le groupe s'est rendu dans l'entreprise fruitière Lenoble, qui exploite 60 ha de vergers, essentiellement des pommiers



Nous avons vu l'ouverture d'une cellule de conservation par le froid et par la raréfaction de l'air ainsi que la chaîne qui prépare les fruits pour la commercialisation



Puis promenade dans les vergers, superbes à ce moment où les arbres étaient en fleur



On est loin des pommiers de Normandie : les arbres sont très rapprochés et de faible hauteur afin de faciliter la récolte



C'est une culture quasi industrielle : emploi de méthodes telles que la vaporisation de produits sur les fruits en cours de formation ; la plupart d'entre eux tombent, ceux qui restent pouvant alors mieux se développer



L'entreprise connaît depuis peu des difficultés dues au chapardage. Des voleurs viennent la nuit et armés pour emplir des camions. Parfois, ce sont les arbres eux-mêmes qui sont dérobés

